

NOTA DE PRENSA

Convenio de colaboración entre la UAH y la Junta para el desarrollo de actuaciones en materia de Memoria Democrática

Alcalá de Henares, 15 de julio de 2024

El rector de la Universidad de Alcalá, José Vicente Saz, y el vicepresidente segundo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Manuel Caballero Serrano, han firmado hoy un convenio para el desarrollo de [proyectos de Memoria Democrática en Castilla-La Mancha](#), bajo la dirección de la profesora Verónica Sierra.

El [objetivo](#) es impulsar, a través del Vicerrectorado del Campus de Guadalajara, investigaciones sobre la historia de los hechos ocurridos durante la Guerra Civil y la Dictadura franquista en la provincia de Guadalajara, así como fomentar la divulgación del resultado de los proyectos de investigación, estableciendo mecanismos de colaboración con las administraciones territoriales y centros educativos de la provincia.

Para ello, un [equipo compuesto por 18 personas](#), entre historiadores, arqueólogos, geógrafos, sociólogos, periodistas, archiveros, expertos en patrimonio, docentes y representantes de distintas asociaciones de memoria, sindicatos y fundaciones culturales, que trabajarán para el desarrollo de [cuatro proyectos](#). Todos ellos se artillan en torno a dos líneas de actuación: por un lado, la localización, exhumación e identificación de personas desaparecidas, que incluye la elaboración de un mapa de fosas provincial, del que Guadalajara aún carece; y por otro, actividades de divulgación, de trabajos de investigación y de dignificación de los lugares de memoria, como unas jornadas dedicadas a la Batalla de Guadalajara, jornadas sobre investigación en archivos o iniciativas relacionadas con la investigación y divulgación de la Cárcel de Mujeres de Guadalajara.

· [Recursos para los medios](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid